

歴史・文化・自然・スポーツ それぞれの秋を満喫！



弦楽四重奏コンサート (10月9日)



殿様気分で夕暮れさるく (10月11日)



1,000本の竹灯 (10月11日)



Dejima quartetミニライブ (10月11日)

10/8
~11

情緒たっぷり、夕暮れの城下町 ▶大村城下町灯籠まつり

10月8日～11日までの4日間、県指定文化財旧楠本正隆屋敷を中心に「大村城下町灯籠まつり」が開催され、期間中、多彩な催しが行われました。8日・9日には恒例の「秋の夜長の武家屋敷」が行われ、今年はOMURA室内合奏団による弦楽四重奏のコンサートがありました。11日には、夕暮れの武家屋敷街を歩いて散策する「殿様気分で夕暮れさるく」が行われ、49人の参加者の皆さんが歴史観光ボランティアガイドによる説明を聞きながら名所・旧跡を散策し、大村の歴史に触れました。また同日、旧楠本正隆屋敷ではフルートなどによるミニライブが行われ、ライトアップされた庭園に響き渡るフルートの音色に、訪れた皆さんは魅了されていました。さらに大村公園内の大村神社周辺では、夕暮れに合わせて1,000本の竹灯が灯され、更けゆく秋の夜をほのかに彩りました。



10/4・5

日頃の成果を発表しました ▶第29回コミセンまつり

市コミセンを定期的に利用して生涯学習を行っている109団体が参加して「第29回コミセンまつり」が開催されました。コミセン内には絵画・俳句・生け花などが所狭しと展示され、素晴らしい出来栄の作品に多くの皆さんが入っていました。またさくらホールでは合唱・民謡・フラダンスなどの舞台発表が行われ、日頃の練習の成果を披露する出演者の皆さんに、観客席からは大きな声援とあたたかい拍手が送られていました。



10/12

各競技で熱戦！ ▶第44回市民スポーツ大会

さわやかな秋晴れのもと、恒例の市民スポーツ大会が開催され、約1,000人の皆さんがスポーツの秋を楽しみました。各競技の優勝チームは次のとおりです。

- ◆ソフトボール 古賀島西
- ◆バレーボール 桜馬場第一
- ◆インディアカ (男子) サンジョウ (女子) SAN' S大村
- ◆ゲートボール 竹松同好会
- ◆グラウンドゴルフ 池田湖畔クラブA



9/15 **圧巻!400人の大演奏!**
▶ **ブラスフェスティバル**

シーハットおおむら開館10周年記念特別企画として、総勢400人による吹奏楽のコンサート「ブラスフェスティバル」がシーハットおおむらメインアリーナで開催されました。出演した市内5校の中学校吹奏楽部と一般の吹奏楽愛好家、そしてOMURA室内合奏団管楽器メンバーの皆さんは、本番に向けて昨年からの練習を重ねてきましたが、全員が一堂に会するのはこの日が始めて。ステージだけでは収まりきれず客席フロアまで使用しました。400人が繰り出す大迫力の演奏に、会場につめかけた2,000人の観客からは大きな拍手と歓声が送られていました。



9/21
~28 **一面に赤と白のじゅうたん**
▶ **鉢巻山ひがん花まつり**

市街を一望する鉢巻山の山頂に、秋の訪れを告げるヒガンバナが今年も見事な花を咲かせました。鉢巻山には地元の皆さんが100万本のヒガンバナを植栽。山頂一面に赤や白のヒガンバナが広がり、花の街おおむらの秋を彩りました。21日~28日にはひがん花まつりが開催され、多くの家族連れなどでにぎわいました。



10/3~ **クリシタンの歴史に触れてみませんか**
▶ **史料館企画展「南蛮美術と大村クリシタン史」**

10月3日から市立史料館で企画展「南蛮美術と大村クリシタン史」が始まりました。この展示は、11月24日に長崎市で開催されるローマ教皇庁主催の列福式関連事業として、国内外から訪れる人に長崎のクリシタン文化を知ってもらおうと県内各地で行われる催しの一環として行われるもので、史料館では南蛮漆器の特別展示やクリスト教禁教に関する展示などを行っています。この企画展は11月30日まで開催。この秋、大村の歴史に触れてみてはいかがでしょうか。



10/4 **80周年を迎えました**
▶ **水道供給80周年記念イベント**

水道供給80周年を記念したイベントが、シーハットおおむらのガレリア広場で行われました。本市の水道は、昭和3年3月に供給を開始してから今年で80周年。会場には水道に関するパネル展示や蛇口のパッキン取り替え実演などのコーナーが設けられ、訪れた皆さんの関心を引いていました。中でも水道水と市販のミネラルウォーターを飲み比べる「利き水コーナー」には多くの皆さんが参加しましたが、判断はなかなか難しく、全問正解した人は少なかったようです。



10/7 **いつまでも仲むつまじく**
▶ **平成20年度大村市金婚祝賀式**

結婚50周年を迎えられた市内在住の58組116人のご夫婦が出席し、金婚祝賀式が開催されました。式では市長がお祝いの言葉を述べた後、各ご夫婦に祝賀状と記念品が贈られ、これまでのお二人の歩みを祝福しました。これからも仲むつまじく健やかに過ごしてください。